

沖縄県首里城未来基金へ寄付を行いました ＝ちばりよ～首里城！再建応援への寄付＝

株式会社ソラシドエア(本社:宮崎県宮崎市 代表取締役社長:高橋 宏輔)は、2022年7月21日(木)、首里城復興支援を目的に「首里城未来基金への寄付金」として、817,544 円を沖縄県へ寄付しました。



(左)沖縄県 土木建築部 土木整備統括監 前川 智宏 様
(右)ソラシドエア 沖縄支店長 染矢 和子

この寄付金は、ソラシドエア東京(羽田)-沖縄(那覇)線就航1周年を機に実施しました「ちばりよ～首里城！再建応援への寄付」を通じ集まりました。首里城の正殿が2026年の復元を目指していることから、東京(羽田)-沖縄(那覇)線にご搭乗いただいた1席あたり26円分を寄付することとし、総額817,544円が寄付金となりました。

対象期間中に東京(羽田)-沖縄(那覇)線にご搭乗いただいた皆様へ心より御礼申し上げます。

沖縄県のシンボルの一つである首里城は復元作業が進められており、その様子を見学することも可能です。ソラシドエアでは、一日も早い首里城の再建を願い、沖縄を応援する地域の翼としてこれからも復興支援に取り組んでまいります。

■ 「ちばりよ～首里城！再建応援への寄付」について

- 実施期間：2022年3月18日(金)～4月27日(水)〔41日間〕
- 対象路線：ソラシドエア 東京(羽田)-沖縄(那覇)線
- 内容：1席あたり26円分を寄付
- 寄付総額：817,544円(31,444席分)

■ これまでお客さまとともに実施した首里城再建への支援

2019年11月～12月	<ul style="list-style-type: none"> ・支援金の寄付 ・ソラシド スマイルクラブ会員への義援マイルの呼びかけ ・ソラシドエア社員による募金
2020年 8月～10月/ 2021年 5月～ 9月/ 2022年 5月～現在	<p>濃い青色の生地に、首里城にゆかりの深い植物“芭蕉”と鮮やかな赤瓦を思わせる首里城のシルエットをプリントしたオリジナル扇子を、機内販売やオンラインショップにて販売(売上の5%を首里城再建のため寄付予定)</p> <p>➔ ソラシドエア オンラインショップ https://www.solaseedair.jp/online-shop/</p>

